
まち懇（下石地区）グループ意見のまとめ 

日時：平成 27年 3月 18日（水）午後 7時 30分～午後 9時 

会場：下石公民館 2階 研修室 

人数：7名 

議題：『土岐市や地域のまちづくりの問題点や課題について』 

『市や地域の良いところ』（強み） 『市や地域の悪いところ』（弱み）

・地域（つながりが強い） 

・行政（小さな団体にも補助金がある） 

・交通（高速の充実、混まない） 

・住みやすさ（程々の便利さ、素朴、夜静か、住

みやすい） 

・自然（自然はある、緑が多い） 

・医療（病院の先生がよく変わる） 

・災害（大震災が心配（特に市役所）） 

・交通（生活道路が混みあう、交通の便が悪い） 

・地域（なんでも他人事、市がやると思っている、

補助金がないとやらない、市としてのまとまりが

ない） 

・行政（お金がない） 

・気候（夏暑い） 

・雇用（親が忙しすぎる、給与が低い） 

・PR（名物がない、特色がない、特徴がない） 

・お年寄りの居場所がない 

・子どもたちの居場所がない 

『まちづくりに対する提案』（●はシール投票の票数を表す）

・地場産業にこだわらないで観光地に持っていく●● 

・子どもの医療費を１８歳まで無料にする 

・外国人をたくさん呼ぶ、おもてなしをする● 

・学校教育で子供たちに「土岐市」をもっと知ってもらう● 

・今日のような市民参加の話し合いへもっと積極的な参加を促すようにしなければダメ●●●●● 

・中学生ではなくもっと低学年、小学生の教育こそ大切 

・ゆるキャらを作る（活用の充実） 

・中央丘陵を活かす方策を探る 

・「草刈りポイント制」の導入 

・年金の少ない人に市が仕事を与える 

・働く場をもっと！（高齢者の活用） 

・もっと市をアピールしてはどうでしょうか？ 

・市長にもっと外に出てもらって「土岐市」を PRしてもらいたい● 

・せめて自分の家の前の道路ぐらいはきれいに保つ取組は提案できないか。 

・里山と緑を活かしたまちづくり● 

・病院の充実●●● 

【参加者の感想】 

・参加者が少ない 

・グループワークの取組みは意見を掘り出すのに有効だと思うが、初めての人にはハードルが高く足が



向きにくい要因ではないかと思います。 

・大変良かったです。 

・皆さん思っていることはいっぱいあるのでもっと発言する機会を増やすべき。今日の意見やアンケー

トの意見をどのように示す（反映させる）のかがポイント。自分の意見が総計に出てこればもっと参加

しようと思うようになると思います。 

・活気がなかったけどいい機会が出来たと思います。これからの自分の町を自分なりの形でやっていこ

うと思います。 

・参加者が少なくて残念でしたが、話し合いを始めれば色々な事を皆さんが考えている事がわかって良

かったです。日本のほぼ真ん中の、都会すぎず否か過ぎない安全な市で、私たちは平和ぼけしていては

いけないと思いました。また参加します。 

・和やかな雰囲気で良かったと思います。もっと多くの参加を！！ 

・ 

               以上 


